y N LARS 3275N-36&3275N-36G
COUNTER HEIGHT TABLE / TABLE HAUTEUR DE COMPTOIR

HAVE A QUESTION? GIVE US A CALL. 1-800-363-0219 VOUS AVEZ UNE QUESTION? APPELEZ-NOUS AU 1-800-363-0219

Thank you for purchasing this product from Mazin Furniture. Please take the time to read and follow the instructions below.
Check that you have all parts and hardware before assembly. Parts apparently missing are often found in the packing
materials. If you do not have all the parts listed, call us and they will be sent to you immediately. Should parts be
damaged during transportation,give us a call and we will replace the damaged part as soon as possible,

MAZIN FURNITURE

Merci d'avoir acheté ce produit de Mazin Furniture, Veuillez lire et suivre les instructions ci-dessous. Vérifiez avant le
montage que vous avez toutes les piéces et fixations. Les piéces gui semblent manquer se trouvent souvent
dans les matériaux d'emballage. Sivous n'avez pas toutes les piéces de la liste, appelez-nous et nous vous les
enverrons immediatement. Si des piéces socient endommagées pendant le transport, appelez-nous et nous
remplacerons aussi tot que possible la piéce Endommagee.

> HARDWARE LIST / LISTE DE
PARTS LIST / LISTE DE PIECES sbrtbe g d R AL

BOLT / Boulon

a R DS = @ 11pcs

1 -
TABLE TOP(GLASS and FRAME) /4*15mm

/ Dessus de table(verre et cadre) BOLT / Boulon
H @ 4pcs
1/4*30mm
B | SIDE FRAME LEG / E‘ 2pcs
- Pied BOLT / Boulon
| 4
" cs
% 4x15mm p
C | STRETCHER / 2pcs
ALLEN KEY / Clé allen
/ Barre transversale
D | WINE CUP RACK % 3pcs FLAT WASHER /
/ Porte-verres
K RONDELLE PLATE b3pcs
E | WINE BOTTLE RACK 1
/ Porte-bouteilles pC SPRING WASHER /
=z CORONDELLE 23pcs
BOLT / Boulon D’ ARRé&éT
F 8pcs SPONGE JAPE/
1/4*50mm o M |==pganDE DEPONGES| 12PCS

STEP 1/ETAPE1 SETP2 /JETAPE2




SETP3 /ETAPE3

-

SETP4 /ETAPE 4

SETP5 /ETAPE5S

SPONGE TAPE

Please remove the cover on the back of the sponge strip before
inserting this in. / S'il vous plait enlévent la couverture

a l'arriére de la bande d'éponge avant l'insertion de cela dans

SETP6 /ETAPEG

A

DO NOT TIGHTEN BOLTS UNTIL COMPLETELY ASSEMBLED.

NE PAS SERRER LES BOULONS JUSQU'A CE QUE LE MONTAGE SOIT COMPLETMENT TERMINE
Maximum weight-bearing capacity/Poids maximum de capacité roulement:220lbs/ 100kgs

Alt is recommended to install protective pads under all legs and supports to avoid damage or scratches when placing furnitu
on a wood floor or other hard surface, and to limit indentation and prevent discoloration if placing on carpet.

Il est recommandé de placer des coussins protecteurs sous tous les pieds et toutes les bases des meubles pour éviter
d'endommager ou d'égratigner les planchers en bois ou autres surfaces dures, et pour limiter 'empreinte et empécher la

décoloration quand les meubles reposent sur la moquette,
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